

SISTEMA DE JUSTICIA PENAL

«El máster ofrece una visión real de las instituciones penales»

JUAN MANUEL GARCÍA
Egresado del curso

R. D. M.
 especiales@epmediterraneo.com
 CASTELLÓN

– ¿Por qué decidiste estudiar este máster?

–Porque se adaptaba a mis necesidades personales y profesionales, por los interesantes núcleos temáticos que se imparten y por el horario, ya que al ser un formato semipresencial me permite organizar de mejor forma mis actividades personales, laborales y académicas. Además, al ser un estudiante proveniente de un país extranjero, los temas abordados resultan de gran interés, porque ofrecen una visión comparada del sistema penal español, aspecto que potencia la forma en que comprendemos y aplicamos el Derecho.

– ¿Qué te ha aportado?

–Una mejor perspectiva del sistema de justicia penal al ofrecer una amplia y actualizada visión de diversas instituciones penales. Además, me ha permitido replantear argumentos y comprender la forma en que factores como la violencia de género han influido en el desarrollo de las instituciones penales, aspecto que a su vez genera dudas o inquietudes relacionadas con el alcance y el enfoque que tiene el sistema penal.

– ¿Qué aspectos destacarías?

–La adaptabilidad del horario, la calidad de los docentes, con experiencia tanto académica como



DAMIÁN LLORENS

El egresado Juan Manuel García y la coordinadora del máster, Ana Beltrán.

profesional, lo que ofrece una amplia perspectiva del estado del sistema penal. También el respeto con el que se trata a estudiantes extranjeros, porque suele haber puntos de vista controvertidos, que son abordados de forma que impliquen un enriquecimiento en la discusión para todos.

– ¿Por qué lo recomendarías?

–Por el gran aporte que tiene tanto para los estudiantes como para los profesionales en el desarrollo

de sus actividades, ya que las asignaturas cuentan con personal especializado que se mantiene constantemente actualizado. Además, implica una formación transversal, lo que presenta una gran ventaja en el momento de resolver situaciones jurídicas, independientemente del país. Finalmente, la constante actualización de los núcleos temáticos representa una gran ayuda para los interesados en adelantar estudios doctorales o en conocer el estado actual del

sistema penal; sin olvidar que la opinión de estudiantes extranjeros enriquece la perspectiva que se tiene del sistema penal.

– ¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado?

–Como exfuncionario público e investigador doctoral, el máster ha tenido diversas implicaciones. Una de ellas está relacionada con la importancia que tiene prevenir y perseguir aquellos comportamientos relacionados con la trata de seres humanos. Creo que, si bien el sistema penal debe ser utilizado como una herramienta pa-

Las asignaturas cuentan con personal especializado que se mantiene actualizado constantemente

ra perseguir y sancionar a los responsables, también se debe velar por los intereses de las víctimas, de ahí que se requiera una cooperación interinstitucional. Ahora, al ser parte de un proyecto ministerial relacionado con la trata de seres humanos y la esclavitud, mi intención es aportar una nueva visión del sistema penal que garantice la protección integral de las víctimas vulnerables que sufren las consecuencias de un crimen de trata de personas. ≡